

Theatergruppe ist sehr aktiv

Trachtler blicken auf erfolgreiches Jahr zurück – Ehrungen für Mitglieder

Elisabethszell. (ta) Am Sonntag fand die alljährliche Jahreshauptversammlung des Trachtenvereins Fels'nstoana Elisabethszell beim Kramerwirt statt. Nach einführnden Worten begann Vorsitzender Christian Eidenschink mit seinem Jahresrückblick. Dabei kamen die zahlreichen Aktivitäten des Trachtenvereins zur Sprache.

Ein Hauptereignis war das Maibaumaufstellen mit Handwerkermarkt und der Vereinsausflug ins Salzkammergut. Am aktivsten war die Theatergruppe, die im März letzten Jahres das Theaterstück „Der Gaggerer“ aufgeführt hat. Alle Vorstellungen waren ausverkauft und die Zuschauer hatten viel zu lachen. Im Anschluss daran führte Christian Eidenschink die Ehrungen durch. Für 60-jährige Mitgliedschaft wurden Rita Geisperger und Eduard Eidenschink geehrt. Heinrich Fendl konnte für 50 Jahre geehrt werden. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Maria Hafner und Franz Schötz und für 20 Jahre Marianne Schedlbauer und Ludwig Macht geehrt.

Kassier Uli Räß stellte in seinem Kassenjahresbericht einen ausgeglichenen Haushalt dar. Im Anschluss daran schilderte Jugendleiterin Helga Steininger den Jahresbericht der Kinder- und Jugendgruppe. Die insgesamt 30 Kinder und Jugendlichen zwischen sechs und 15 Jahren führten viele Aktivitäten durch, darunter Palmbüschelbinden oder Muttertagsbasteln. Die Gruppe beteiligte sich am Bezirksjugendtag, an Heimatabenden sowie am Maitanz beim Maibaumaufstellen. Bei der Neuwahl ergaben sich nur wenige Änderungen, sodass sich die Vorstandschaft wie folgt zusammensetzt. Vorsitzender ist Christian Eidenschink, zweite Vor-



Der neu gewählte Vorstand mit einem Teil der geehrten Mitglieder.

sitzende Eva Fendl. Neu hinzugewählt wurde Rupert Steininger als dritter Vorsitzender. Das Amt des Kassiers bleibt bei Uli Räß, sein Stellvertreter ist Siegfried Steininger. Schriftführerin bleibt Petra Rütten, und Tanja Schötz wurde zweite Schriftführerin. Die Jugendleiterinnen Helga Steininger und Evi Eidenschink bleiben im Amt. Neu hinzu kommt als Stellvertreterin Carola Heigl. Als Vortänzer wurden Christian Eidenschink und Julia Retzer gewählt. Als Fahnenträger fungieren Reinhold Zeidler und Kilian Eidenschink. Der Vorstand entschied sich, Beisitzer neu hinzu zu wählen. Diese sind Claudia Pielmeier und Alfons Retzer.

2. Bürgermeister Fritz Schötz bezeichnete in seinem Grußwort den Trachtenverein als einen sehr akti-

ven und engagierten Verein und würdigte das großartige Engagement der Theatergruppe. Ohne den Trachtenverein wäre das Dorf sehr arm, sagte der Bürgermeister, leiste er doch wertvolle Arbeit für die Heimat, den Fremdenverkehr und die Gemeinde.

Christian Eidenschink betonte, dass er sich auf die Zusammenarbeit im Vorstand in den nächsten zwei Jahren freue. In seiner Jahresvorschau erwähnte Eidenschink unter anderem das Gaufest in Masing, das Gesamtbayerische Tanzfest in Hinterskirchen und den Vereinsausflug. Es ist ein Kathreintanz beziehungsweise Hoagart'n in Planung. Der Fremdenverkehrsvorsitzende Stefan Dieltl wünschte sich eine Neugestaltung der Heimatabende.